



Paire de Grands Vases Art Nouveau, Faïencerie Fives-Lille - Début XXe



650 €

Référence : 978 B

Catégorie : Vases & Coupes, Éléments de Décoration

Ces grands vases de la faïencerie de Fives-Lille sont des pièces qui incarnent à la fois l'élégance décorative et le savoir-faire artisanal du début du XXe siècle.

Chaque vase présente une silhouette élancée et harmonieuse, avec une base légèrement évasée qui s'affine vers le col, mettant en valeur le décor. Sur le fond dégradé allant du vert émeraude au blanc ivoire, se détache un motif de jonquilles aux pétales clairs et aux coeurs jaunes orangés, accompagnés de longues tiges et feuilles vertes. Le style est naturaliste, typique de l'Art Nouveau, avec une attention particulière portée aux détails botaniques.

Ce décor est peint sous l'émail donnant aux couleurs leur éclat et leur profondeur. La faïence utilisée est fine et parfaitement cuite, témoignant de

la qualité des productions de Fives-Lille.

La Faïencerie de Fives-Lille était une manufacture de céramique fondée en 1864 par Gustave De Bruyn, un potier belge installé à Lille. Elle s'est spécialisée dans la faïence artistique très populaire à la fin du XIXe siècle. Parmi ses créations, on trouvait des vases, des cache-pots, des colonnes et des services de toilette. L'entreprise a connu un grand succès, employant jusqu'à 400 ouvriers et recevant une médaille d'argent à l'Exposition universelle de Paris en 1889. Après la mort de son fondateur en 1916 et les difficultés liées aux guerres, la faïencerie a décliné progressivement. Elle a fermé définitivement ses portes en 1962.

Époque : Début XXe

Très bon état. Quelques craquelures de l'émail.

Livraison possible sur Devis en France et à l'international.

Dimensions :

Hauteur : 41 cm

Diamètre : 20 cm

Référence : 978B